

Abstrak

Identifikasi Masker Sebagai Alat Pelindung Diri (APD) dan Alat Pencegah Virus COVID-19 Pada Proyek Konstruksi di Jakarta

Marcelino Danu Egardy

22160001

Pandemi COVID-19 yang masuk ke Indonesia sekarang ini mengharuskan kita untuk menggunakan masker agar dapat mencegah penularan dan penyebaran virus. Hal ini didukung oleh pemerintah untuk menerapkan peraturan wajib masker bagi seluruh masyarakat termasuk di Jakarta. Tidak hanya itu, pemerintah juga mengeluarkan instruksi terkait wajib penggunaan masker di proyek konstruksi. Penelitian ini bertujuan untuk menemukan jenis dan ketentuan masker apa saja yang digunakan oleh pekerja konstruksi pada proyek di Jakarta serta mengetahui bagaimana penerapan kebijakan yang dilakukan oleh proyek di Jakarta terkait kewajiban penggunaan masker di proyek sebagai alat untuk pencegah penyebaran dan penularan virus COVID-19. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif melalui wawancara semi terstruktur kepada narasumber yang ahli dan berpengalaman di bidang K3 konstruksi yang menjabat sebagai Manajer ataupun staff K3 serta tukang yang bekerja di proyek konstruksi di Jakarta. Selain wawancara juga dilakukan observasi langsung ke lapangan untuk mendukung hasil dari wawancara dengan narasumber. Hasil yang didapat bahwa terdapat perbedaan dalam penerapan kebijakan terkait penggunaan masker di proyek skala besar dan skala kecil. Untuk proyek skala besar terlihat penerapannya lebih ketat dalam memastikan pekerja untuk menggunakan masker pencegahan COVID-19 dan juga masker untuk pekerjaan khusus, sedangkan proyek skala kecil terlihat lebih longgar. Kesadaran pekerja atau tukang diproyek skala besar juga lebih tinggi dibanding proyek skala kecil, terlihat bahwa pekerja di proyek skala besar menganggap bahwa masker tersebut efektif dan penting untuk mencegah COVID-19 sedangkan untuk pekerja di proyek skala besar lebih menganggap bahwa masker

tersebut biasa saja atau tidak terlalu efektif dan penting dalam mencegah COVID-19.

Kata kunci : COVID-19; Masker; K3, Proyek Konstruksi; Pemerintah; Manajemen K3; Ahli K3; Tukang

